Et cependant, ils ont, en se levant, la perspective de s'habiller paisiblement, dans une chambre confortable, d'absorber un bon déjeuner et de s'en aller ensuite, chaudement vêtus, au cours ou au collège.

Eh bien ! l'Etoile conseille à ceux-là de penser à la petite porteuse de pain qui à 5 heures du matin, est déjà dans la rue noire et glaciale, traînant, de ses mains rougies par le froid, sa boîte roulante, qui trotte courageusement, confiante dans la protection céleste.

L'Étoile Noëliste.

LES LIVRES

PASCAL POIRIER. Voyage aux Iles-Madeleine. Brochure de 30 pages avec carte.

Monsieur le sénateur Poirier raconte dans ces quelques pages un voyage qu'il vient de faire aux Iles-Madeleine pour préparer les voies au prochain congrès de la belle société acadienne, l'Assomption. Les renseignements qu'il donne sur cette partie inconnue de notre province sont intéressants, le style en est vif et les phrases sont émaillées d'expressions acadiennes qui donnent à ce recit une saveur particulière.

L'ABBE F.-A. BAILLAIRGE. L'Histoire Sainte enseignée. II partie; Histoire du peuple de Dieu. Livre du maître et de la maîtresse. Prix: brochée, 75 sous; relié, \$1.90. En vente chez l'auteur, à Verchères, P. Q.

M. le curé de Verchères vient de publier la deuxième partie de son cours d'Histoire sainte enseignée aux trois degrés : élémentaire, intermédiaire et supérieur. Cette deuxième partie donne l'histoire du peuple de Dieu, faisant suite à l'histoire des temps primitifs qui forme un premier volume paru précédemment. Il reste encore à publier un troisième volume qui renfermera l'histoire de Notre-Seigneur.

L'histoire Sainte enseignée est un ouvrage à l'usage des maîtres et des maîtresses à qui il facilite l'étude decette matière, souvent trop négligée.

Nous souhaiterions que tous les prêtres, appelés à faire le catéchisme, se procurent cet ouvrage, il leur sera certainement utile.